Weihnachtsfeier mit französischen Gästen

Auch in diesem Jahr hatte der Vorstand des Kultur-und Heimatpflegevereins Schunteraue seine Mitglieder und Gäste zu einer Weihnachtsfeier in das Vereinsheim des Sportvereins Kralenriede eingeladen. Pünktlich um 18.00 Uhr begrüßte der Vorsitzende Horst-Dieter Steinert alle anwesenden Mitglieder ünd besonders Sophie Garros mit ihrem französisch-deutschen Chor, den der Kulturverein eingeladen hatte. Sophie Garros spielte auf einer keltischen Harfe und wurde von dem Chor begleitet, der französische und deutsche Lieder, darunter auch Weihnachtslieder, sang. Wir alle waren von den Klängen der Harfe und dem Chorgesang sichtlich gerührt. Besonders nachdenklich waren alle, als man das Lied "Göttingen" der französischen Chanson-Sängerin Barbara Brodi spielte. Dieses Lied war ein Beitrag zur Völkerverständigung und Aussöhnung zwischen Frankreich und Deutschland nach dem Zweiten Weltkrieg. Barbara Kluge und Volker Ssymank bedankten sich mit einem kleinen Präsent für die musikalische Unterhaltung. Danach wurde ein reichhaltiges Buffet eröffnet, das man an weihnachtlich liebevoll gedeckten Tischen einnahm. Mit vollem Bauch ging der stimmungsvolle Abend der Weihnachtsfeier bei vielen netten Gesprächen zu Ende.

Horst-Dieter Steinert







Gedicht

Friede auf Erden

Die Sonne weicht dem Licht der Sterne, das zärtlich Stadt und Land erhellt. Und hoffnungsvoll sind nah und ferne die Menschen auf der ganzen Welt.

Ein Wunsch entsteigt dem Schein der Kerzen, die flackernd auf dem Christbaum glühn: Es möge doch in alle Herzen die Sehnsucht nach dem Frieden ziehn.

Wenn Toleranz im Weltgefüge statt Haß auf Erden überwiegt, erst dann wächst endlich diese Liebe, in der der Born des Friedens liegt.

© Poldi Lembcke (*1945)